

進路について

3年生の生活が始まったばかりですが、1学期も終わります。進路について意識する時期になりました。先月には進路説明会がありました。受験は、まだ先だと思っても、あっという間に受験シーズンがやってくることでしょう。受験間際になって、あわてて志望校を探すと、学力主体の学校選びになってしまい、入学後、「こんなはずじゃなかった…」というケースも多く見られます。まだ時間に余裕のあるこの時期から、いろいろな学校について調べてみましょう。

夏休みの時期から10月頃まで、多くの学校で学校説明会や体験入学が行われます。いつどのような形で開催されるのか？気になる学校のホームページを検索しましょう。また、進路相談室の前の棚、廊下の掲示物（都立・国立、私立、通信制）をこまめにチェックしていきましょう。かなりの学校のパンフレットが届いています。

気になる学校があったら、この夏休みに受験勉強で忙しいかもしれませんが、自分の目で確かめましょう。「百聞は一見にしかず」です。受験案内やパンフレットでは知ることのできない、学校の様子、雰囲気、部活動の様子などを発見することができます。また、3年間自分が通う学校です。学校に行くまでにかかる時間や3年後の進路も見据えることも志望校を選択する際、気にかけてみましょう。まだ、どの学校を見に行ったら良いのか分らないければ、近所にある学校から訪問してみたり、数多くの学校を見ると、比較もできて良いかと思えます。その中から自分にあった学校を探し出すことができると思います。私には、2人子供がいますが、2人とも県立は2校、私立も2校、夏休みに学校説明会に参加しました。

なお、学校説明会、体験入学、部活動体験の参加は、個人で各学校のホームページから申し込むケースが多いです。定員オーバーとなることもあるので、夏休みに入る前のこの2週間で早めにチェックして申し込むようにしましょう。

ESAT-Jの申し込みについて

7月4日(金)6時間目に全体でESAT-Jの申し込みについての説明が行われました。今年は、11月23日(日)祝日に行われます。4種類のプリントが配布されています。ご確認ください。申し込み手続きは、冊子に沿って1学期中に行って頂けると助かります。何かご不明の点がございましたら、ご連絡ください。

ありがとう

あつと言う間の1学期でしたが、5月の中間考査前後の時期に声が出なくなることがありました。26年間の教員生活初めての経験で、この後、声が出なくなったらどうしようかと不安になりました。朝、挨拶をかわすと、男女問わず、「先生、少し声が出てきましたね。良かったです。」「お大事に…」など優しい声をかけてもらいました。授業では、いつもにぎやかなクラスではシーンとなり、私のかすかな声を聞き取ろうと協力してくれました。また、あるクラスでは、「先生、私が、翻訳します!」と教卓の横に来てくれ、私の声をクラスの皆に伝えてくれた生徒もいました。その時は、本当にきつかったのも、その生徒の優しさに感動し、クラスもみんな授業を作るぞと団結し、盛り上がり授業ができました。

相手の立場になって物事を考える、分かっている、なかなかすぐ実行に移すことが難しいことですが、サッと行動に移す素晴らしいことですね。そして、ありがとうございました。



短期留学で3年D組に藤井 諒くんが転入しました。去年は、2年D組と一緒に学習しましたので、顔なじみ、友達になった人もいます。月曜日の昼休みに、サッカーをして交流している人もいました。

終業式までの2週間ですが、お互いに交流し、色々なこと話したり、互いに学べると良いですね。